

Гуманитарный проект: **«Мир без границ»** государственного учреждения
«Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания
населения» ищет спонсоров



1. Наименование проекта: «Мир без границ»
2. Срок реализации проекта: бессрочно
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения».
4. Цели проекта: Реабилитация детей-инвалидов, молодых инвалидов, людей с инвалидностью путем использования современных технологий и методов сенсорной интеграции для восстановления и приобретения жизненно-важных навыков и способностей для полноценной жизни.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. Создание и оборудование сенсорной комнаты. 2. Обучение специалистов для работы на сенсорном оборудовании. 3. Обеспечение информационного сопровождения проекта.
6. Целевая группа: 1. Молодые инвалиды, люди с инвалидностью, страдающие депрессиями, стрессами, нарушениями функционирования органов чувств (зрения, слуха, речи), функций опорно-двигательного аппарата, страдающие соматическими болезнями, сопровождающимися повышенным уровнем тревожности. 2. Дети-инвалиды, страдающие неврозами, задержкой речевого развития, заиканием, вследствие поражения центральной нервной системы, всеми формами детского церебрального паралича, нарушениями слуха, зрения и речи.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: В рамках реализации задачи № 1 планируется: 1.1. Ремонт помещения для оборудования сенсорной комнаты.

- 1.2. Проведение тендера по закупке и установке оборудования.
- 1.3. Закупка и установка оборудования.
- 1.4. Оформление релаксационного и активационного блока сенсорной комнаты.

В рамках реализации задачи № 2 планируется:

- 1.1. Изучение программ по самообразованию для работы в сенсорной комнате специалистами и психологом.
- 1.2. Популяризация волонтерства среди молодежи, в особенности с медицинским образованием.
- 1.3. Проведение мастер-класса «Сенсорная комната - комната-лекарь».

В рамках реализации задачи № 3 планируется:

1. Беседы с родителями по проблемам развития детей-инвалидов.
2. Анкетирование родителей, воспитывающих детей-инвалидов.
3. Проведение мастер-класса для родителей «Игры – релаксация для детей и взрослых».
4. Проведение «Дня открытых дверей».
5. Изготовление мини-банеров «Мир без границ».
6. Подготовка и представление материалов по тематике проекта в районную газету «Ивацевичский вестник».

8. Общий объём финансирования (в долларах США): 27 000

Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	25000
Софинансирование	2 000

9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, г. Ивацевичи. Отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов государственного учреждения «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения»

10. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Горегляд Светлана Аркадьевна, заведующий отделение социальной реабилитации абилитации инвалидов 8(01645) 9 19 77, Ivacson@brest.by

Humanitarian project: **"World Without Borders"** of the state institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services" is looking for sponsors



1. Name of the project: "World without borders"
2. Project implementation period: indefinite
3. Applicant organization proposing the project: State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services".
4. Project goals: Rehabilitation of children with disabilities, young people with disabilities, people with disabilities through the use of modern technologies and methods of sensory integration to restore and acquire vital skills and abilities for a full life.
5. Tasks planned to be carried out within the framework of the project: 1. Creation and equipment of the sensory room. 2. Training of specialists to work on sensor equipment. 3. Providing information support for the project.
6. Target group: 1. Young people with disabilities, people with disabilities, suffering from depression, stress, disorders of the functioning of sensory organs (vision, hearing, speech), functions of the musculoskeletal system, suffering from somatic diseases accompanied by an increased level of anxiety. 2. Disabled children suffering from neuroses, delayed speech development, stuttering, due to damage to the central nervous system, all forms of cerebral palsy, hearing, vision and speech disorders.
7. Brief description of the activities within the framework of the project: As part of the implementation of Task No 1, it is planned: 1.1. Repair of the room for equipping the sensory room. 1.2. Holding a tender for the purchase and installation of equipment. 1.3. Purchase and installation of equipment. 1.4. Decoration of the relaxation and activation block of the sensory room. As part of the implementation of task No 2, it is planned:

- 1.1. Study of self-education programs for work in the sensory room by specialists and psychologists.
 - 1.2. Popularization of volunteering among young people, especially with medical education.
 - 1.3. Conducting a master class "Sensory room - doctor's room".
- As part of the implementation of Task No 3, it is planned:
1. Conversations with parents on the problems of development of children with disabilities.
 2. Questioning of parents raising children with disabilities.
 3. Conducting a master class for parents "Games - relaxation for children and adults".
 4. Holding an "Open Day".
 5. Making mini-banners "World without borders".
 6. Preparation and submission of materials on the subject of the project to the district newspaper "Ivatsevichi Vestnik".

8. Total Funding (USD):27,000

Source of funding	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	25000
Co-financing	2 000

9. Project location (region/district, city): Brest region, Ivatsevichi. Department of Social Rehabilitation, Habilitation of Disabled People of the State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services"

10. Contact person (initials, surname, position, phone number, e-mail address):
Goreglyad Svetlana Arkadyevna, Head of the Department of Social Rehabilitation of Habilitation of Disabled People 8 (01645) 9 19 77, Ivtcson@brest.by